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En Montevideo a los once d!as del .mes de Octubra de 

mii novecientos cuadenta y cuatro,siendo las 18 y 45 

horas,se reune en su local el Comit' Ejecutivo de Fief

tas,con asistencia de sus miembros Sres. Arquitecto 

Jos, V.az~ara (Presidente),Fernando üarcia (Vice-Presi 

dente),Escribano María A. Farachio de ~elly (Secreta-

! 
1
rio),Mario Bula (Tesorero),Arquitecto ~n .tc'resnedo 

Siri,Contador Fernando Otero liendoza y Jos, Pedro He

guy Velazco.-

l ___ 58 dá lectura a las actas n-6aieros 47-48 Y 49 las 

que son aprobadae.-

---Se resuelve prorrogar hasta el 4 de noviembre pr6-

ximo la inscripci6n para intervenir en el Concurao de 

1balcones adornadoe.-

---Se da lectura a una nota de la Aaociaci6n General 
• 
de Autores impugn,indO el Art• 10 de la Bealaaa ntac16r 

del Concurso de la CancicSn del Carnaval en la parte 

que se refiere al usufructo de las cancionee 

Se autoriza a la Mesa para que se entreviate con die 

¡entidad a fin de exponer el criterio que ha primado 

ien el Comit' para mantener la referida cladeula.-

---Se da lectura a la propuesta formulada por el a 

Leonidas Kuslanopp a fin de realizar diveraoa 

culos del folklore Ruso,-

Se resuelve hacer saber al proponente u• ahora 

// 

·-



/{no existe interés en esa clase de espectáculos.

---El Sr. Presidente y el Ing 9 Maglia manifiestan que 

mantuvieron una entrevista con el actor Sr. Serrador 

quien les rei~er6 su prop6sito de realizar los espec-

iu{culos en el Teatro de Verano.-Agreg6 el Sr. Serrado 

que seria conveniente que e~ Comit~ tratara de obtene 

algunos elementos del Sodre.-Prometió que dentro de 
1 
lbreves d!as concretará su propuesta.-
' 
---Se retira la Sra. de Kelly.-

---La Mesa da cuenta de una entrevista mantenida con 

el Sr. Buela Diana,quien pone a entera disposici6n de 

'-omi t~ el Restaurant .-El Retiro'' para realizar en él 

lo que estime conveniente.-

---Se convers6 extensamente respec~o a las orquestas 

,que actuarán en la próxima temporada,mencionandose la 

brasilañas,argentinas y nacionales.-

1Sobre este particular los sefiores Otero Mendoza,Bula 

y el Sr. Presidente fueron encargados de realizar ges 

tiones nara conocer condiciones y presupuestos de al-

guna orquestas. -
1 

,---La Mesa da cuenta,con referencia a la sugesti6n fo -

mulada por el Sr. Fresnedo Siri que la Junta Departa.

mental y la Intendencia Municipal resolvier6n agasaja 

a los turistas braailefios.-

---El Sr. Hegey Velazco da cuenta de que el Sr. Minis 



EG N<! 374012 
//l tro de Relaciones Exteriores ve con viva simpatía la 

I invitaci6n que se haga a las Bandas Municipales y no 

cree que exista algÚn impedimento en ningún caso.-

1 -----El Sr. Fresnedo Siri da cuenta que en la pr6xima 

sesi6n concurrirá una delegaci6n de estudiantes de a -

1 qui tectura con motivo del sal6n que se inaugurar, pr -

ximamente a fin de obtener uría cooperaci6n del Comit .-

Se levanta la sesi6n siendo 
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